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Abstract (en)
The device (1) has a device portion (4) which is provided in a space (2) for opens a passage opening (12) for the objects (10). A portion of the
passage opening is designed as a sealing region. The cross section of the articles and the length of the passage opening are dimensioned such
that articles are absorbed. A plunger (7) is provided for discharging the articles from the passage opening into the space. An independent claim is
included for test system for de-burring and de-dusting of tablet.

Abstract (de)
Die Vorrichtung (1) weist eine in einem Vorrichtungsteil (4) angeordnete, in den Raum (2) mündende Durchgangsöffnung (12) für die Gegenstände
(10) auf, wobei mindestens ein Teil der Länge der Durchgangsöffnung (12, 32) als Dichtbereich ausgebildet ist, dessen Querschnitt dem Querschnitt
der Gegenstände (10) entspricht. Ausserdem ist die Länge der Durchgangsöffnung (12) so bemessen, dass sie mindestens zwei Gegenstände
(10) aufnehmen kann. Dadurch verschliessen die Gegenstände (10) selbst die Durchgangsöffnung (12). Da sich auch nach dem Ausstossen eines
Gegenstandes (10)aus der Durchgangsöffnung (12) immer noch mindestens ein Gegenstand (10) in dieser befindet, ist die Abdichtung des Raumes
(2) jederzeit gewährleistet.
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